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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Em meio a corrida para divulgar o balanço dos seus 
200 dias de gestão, a contenção de uma possível crise 

aviária e a tentativa de reverter a suspensão imposta pelo 
Japão para a exportação da carne de frango do Estado, 
Jorginho Mello (PL) participou na última quarta-feira, 19, 
da cerimônia de posse do diretor-presidente do Banco 
Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE), 
João Paulo Kleinübing, e do diretor de Acompanhamento e 
Recuperação de Créditos, Mauro Mariani. 

No evento, o governador discursou e destacou a rele-
vância do BRDE no fomento ao desenvolvimento regional 
e enalteceu a importância dos novos diretores para o 
progresso econômico dos estados do Sul do Brasil.

Já Kleinubing, reforçou em sua fala o que já havia 
antecipado à Coluna, que sua prioridade para Santa 
Catarina seria a criação de fundo de aval para alavancar 
o Badesc (Agência de Fomento do Estado) e dar condições 
de desenvolvimento para as micro e pequenas empresas. 

Aliás, Na entrevista da última semana, o diretor-presi-
dente revelou ainda ter recebido uma missão do governa-
dor, que seria a de avançar com o projeto do Pronampe 
Estadual, semelhante ao que foi feito no projeto nacional.

Hoje, o governador dará continuidade ao programa San-
ta Catarina Levada a Sério com os prefeitos da Grande 
Florianópolis. E esta semana, ainda, conversou com a Pelo 
Estado Entrevista. É, o homem não para!

O corre corre de Jorginho Mello

SCGÁS
A SCGÁS realizou na última quarta-feira, 19, o evento “A 
prevenção à Corrupção em Empresa Estatal”,  no Tribunal 
de Contas do Estado, voltado para colaboradores, gestores 
e executivos da concessionária. O palestrante convidado 
foi Wagner do Rosário, Ex-ministro da Controladoria-Geral 
da União (CGU), pós-graduado em Ciências Militares e 
mestre em Combate à Corrupção e Estado de Direito pela 
Universidade de Salamanca, na Espanha. Em discurso, o 
Diretor Presidente da SCGÁS, Otmar Müller, afirmou que 
momentos como este consolidam valores comuns entre os 
colaboradores. 

Fiesc
A Federação das Indústrias de Santa Catarina (FIESC) 
defendeu nesta semana , junto à Agência Nacional de Trans-
portes Terrestres (ANTT), a necessidade de alteração no 
projeto de ampliação da capacidade da ponte da pista norte 
da BR-101 sobre o rio Itajaí, a fim de viabilizar a Hidrovia 
do Rio Itajaí-Açu. Pelo projeto atual, seria construída uma 
estrutura paralela à atual, adicionando duas faixas de 
rolamento da via marginal. Porém, esta solução representa 
um entrave à navegabilidade de embarcações maiores no 
rio Itajaí, que pode ser uma alternativa importante para 
ajudar a destravar a logística na região.

Grande Florianópolis
O Programa Santa Catarina Levada a Sério chega à região da Grande Florianópolis, hoje, para mais um encontro entre 
Estado e os gestores municipais. O encontro terá dois momentos. O primeiro será no Centro Multiuso de São José, quando o 
governador anunciará os investimentos nos municípios da Grande Florianópolis. Em seguida, Jorginho Mello (PL) encontrará 
os prefeitos na sede da GranFpolis. As visitas do programa devem encerrar ainda no final deste mês.

Passando o bastão
O Governador Jorginho Mello (PL) acaba de sofrer uma baixa em seu secretariado, mas que não foi nenhuma surpresa. 
A mãe do tenista Gustavo Kuerten e Secretária de Assistência Social, Mulher e Família, Alice Kuerten, pediu para deixar 
o cargo na manhã de ontem. Desde maio passado, Dona Alice havia pedido afastamento para acompanhar o filho em 
uma viagem. Quem fica em seu lugar é Maria Helena Zimmermann, que até então, estava como interina. 

Festival Internacional de Música na Serra
Está sendo realizado neste final de semana a 11ª edição 
do Festival Internacional Música na Serra, em Lages, com 
espetáculos que têm como protagonistas músicos reno-
mados no Brasil e exterior. A abertura foi na quarta-fei-
ra, 19, e o Festival vai até sábado, 22. As apresentações 
ocorrem no auditório do Colégio Bom Jesus, às 20 horas 

e o acesso é gratuito. Além dos concertos noturnos, são 
realizados concertos sociais e acadêmicos, levando a 
música clássica para todos os públicos.
Durante o dia, a cidade conta ainda com outras opções 
de passeios como turismo rural, vinícolas, sem falar nas 
paisagens paradisíacas.
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